

PlantaDoce.

Entorno

Los precios de la sanidad cierran 2018 con un alza del 0,9%

El Índice de Precios al Consumo cierra el ejercicio con un incremento del 1,2%, cinco décimas inferior al de noviembre como consecuencia de la bajada de los precios de los carburantes, sobre todo del gasóleo y la gasolina.

PlantaDoce
15 ene 2019 - 09:48

Los precios de la sanidad cierran 2018 con un alza del 0,9%

Los precios de la sanidad cierran 2018 al alza, aunque el crecimiento es moderado. A cierre del ejercicio, el índice de Precios al Consumo (IPC) de la industria sanitaria se incrementó un 0,9% interanual, una décima por encima respecto al aumento que se registró un mes antes.

Por su parte, **el IPC general se elevó un 1,2% en diciembre, aunque se sitúa por debajo del aumento del 1,7% registrado en noviembre.** Este ligero descenso está atribuido al descenso de los precios de los carburantes, del gasóleo para calefacción y de los servicios de alojamiento. La tasa interanual de diciembre es la vigésimo octava tasa positiva que encadena el IPC, según los últimos datos del Instituto Nacional de Estadística (INE).

Los precios de la sanidad arrancaron 2018 con una inflación del 0,3% en enero, continuó creciendo a lo largo del primer trimestre, cerrando marzo con un alza del 0,2%, y se mantuvo durante el resto del año creciendo a un ritmo de entre el 0,1% y el 0,4%.

Por subsectores, **la inflación más elevada en diciembre se produjo en los precios de los servicios ambulatorios, que se encarecieron un 1,3%**, encadenando nueve meses consecutivos con el mismo aumento.

Por su parte, los precios de productos, aparatos y equipos médicos cerraron 2018 con

PlantaDoce.

un alza del 0,4%, rompiendo la tendencia marcada entre enero y octubre, ya que el IPC de este segmento había registrado caída entre 0,6% y el 1,1%.